
2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」
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大宮ロータリークラブ週報

2016年7月20日（水） 第3009例会

2770地区1997-1998ガバナー 久世晴雅 様

ロータリーが100年続いた理由

親愛なる会員の皆様本日も例会出席まことにありがとうございます。
まずは、1年間のデンマーク留学からおかえりなさい！新井さん。皆さんのテーブルにお土産
があります。ありがとうございます。
今日は少し自分のロータリー歴に触れてみたいと思います。
今から19年前の平成9年2月に入会しました。33歳の時です。当時は前年の秋にホテルを開業し
た頃です。私の紹介者の岩井さん、田村さんに商売を始めたのだからロータリーに入ったほう
がいいぞ、と言われ、入会しました。40歳までの青年会議所にも入っていましたが、ロータ
リーの方が居心地がよかったです。その後2年位は毎週楽しく例会に出席していましたが、平
成11年に茗荷谷に幼児教室を開いてからは毎日そちらに出社しましたので段々足が遠のいて行
きました。3年目くらいになると飽きてくるし、歳の近い会員もいなく孤立化して、出席する

のが億劫になったのです。マンスリー会員だ、なんて言ってよく怒られました。
転機は今から7年前になります。2009-2010年度に川島年度の幹事の役を頂いてからです。役が人を作るではありま
せんが、それなりに勉強しました。手続き要覧もよくめくりました。その1年間はいやおうなしにロータリーをや
らされました。でも楽しかったです。色々なクラブの周年行事にもご一緒させて頂きました。
もっと話したい事も沢山ありますが他の機会にしたいと思います。
年度計画書の108～109ページを見てください。会員の約半分の方が入会5年未満なのです。我々のクラブには千

日会という入会3年未満の退会防止、ロータリー理解への素晴らしいシステムがありますが、例会卓話を通して、
あらためてロータリーを学んでもらおうと思い今回の企画になりました。
ロータリーに対する思いは個々人様々で良いと思いますが、パストガバナーからのロータリー感もご参考にされて
はいかがでしょうか？どうぞこの機会にロータリーの理解を深めて頂ければ幸いです。
本日も最後までお付き合いよろしくお願い致します。 会長 橋本和久

ロータリーについて

1.奉仕の理念が確立している：（奉仕の理念を持って運動してきた）

2.職業奉仕に徹底してきた：（職業を通して社会に貢献し、人の役に立つ）職業体験

3.ロータリー財団：（ロータリアンが健康、教育、貧困の救済を通し世界理解、親善、平和をめざす）

4.単年度人事：（会長はその年度使命に燃え活動する）

ロータリーの危機

第一の危機：親睦と奉仕をめぐる危機・・親睦と相互扶助のみでなく、社会奉仕の概念を
導入した事による意見の相違。

第二の危機：奉仕活動の実践をめぐる論争・・職業奉仕、社会奉仕とで分裂。
第三の危機：世界恐慌、第二次世界大戦。
第四の危機：会員減少

会員増強と拡大はロータリーの活力源であります。

ガバナー輩出クラブの責務

地区活動運営上地区幹事、会計、副幹事約20名を選出する。
ロータリー財団や米山寄付に関しては輩出クラブとして早期に120%以上の達成。
地区大会の積極的関与。



卓話におじゃましました。 久世晴雅様
久世パストガバナー卓話ありがとうございます。 浅野仁 飯野耕司 石井宣子 岩井良彦

岩﨑彰 岩瀬雄一 岩田尚明 兼杉涼二川島利雄
小坂良二小林憲樹 小林義久齋藤守毅 櫻井義久
進藤博司 田中康之辻本恵太 徳山義行 中川高志

橋本和久長谷川剛 星野晃一郎 山本和保
久世パストガバナーようこそいらっしゃいました。本日は』大変参考になる卓話ありがとうご
ざいます。 荒井渉
久世先輩素晴らしい体験談興味深く聞かせて頂きました。 渋木理俊
お客様ようこそ。 鈴木俊一 関口茂 平田繁 星野晃一郎
小坂さん司会ありがとうございます。 栗岡宏治 藤間英雄 戸井田修 橋本和久

星野晃一郎 満山隆志
無事に帰国しました。 新井真珠子様
新井さんお帰りなさい。 大竹敦 齋藤守毅 中川高志 橋本和久
田村さん在会25年おめでとございます。 遠藤省吾
昨日はローターアクトの例会、ご参加の皆様ありがとうございました。 祝原英隆
祝原委員長、昨日は本年度第1回ローターアクト例会、大成功お疲れ様でした。来月も楽し
くやりましょう。 福島謙二
昨日ローターアクト例会お疲れ様でした。 星野晃一郎
各部門セミナーにご参加頂きましてありがとうございます。 星野晃一郎
傅煥翔さん昨日の米山セミナーでの発表、立派でしたね。 橋本和久
7月から入会しました。よろしくお願いします。 森正志
本社が新川から八丁堀に移転しました。お近くお越しの際は是非お立ち寄り下さい。

三浦守
書籍配布させて頂きました。 江本尚浩
櫻井さん上着間違えてスミマセンでした。着てすぐ間違いに気がつきました（笑） 江本尚浩
今月も先日宝塚観劇して来ました。 橋本和久

当日 例会 会員数 出席率

7月20日 第3009例会 66名（65名） 42名 64.62%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

7月6日 第3007例会 8名 79.69%

ご協力ありがとうございました。

司会 小坂会員

米山奨学金授与

出席率 福島会員

本日の合計金額 74,000円

本日までの累計金額 271,000円

次回例会案内

「会員増強について」

2016 8月3日第3011例会

地区会員増強維持部門委員長 中里静博様

スマイル栗岡会員

お客

船橋東ロータリークラブ
橋岡左善男 様

青少年交換学生
新井真珠子 さん

NPO法人せんす

委員会報告

本日のお昼ご飯
和食「あさがおご膳」

ヤコブは7月
4日に無事帰
国しました。
なんだかぽっ
かり穴が開い
たような・・・

6月27日にデン
マークから帰国し
ました。1年間のサ
ポートに感謝いた

します。

観世流シテ方
能楽師

お客様紹介 徳山副会長

本日も暑い中例会ご出席ありがとう
ございました。

大宮ロータリークラブの皆様
ありがとうございました！

このご恩は一生わすれません。


